

ÁRBOL DE PROBLEMAS DGPA

Desigualdad en el ejercicio del Derecho de Acceso a la Información (acceso a información pública y datos abiertos) y con ello, en el acceso a otros derechos humanos

Desencanto en las instituciones públicas, particularmente, las encargadas de garantizar el acceso a la información pública y los datos abiertos

Concentración del ejercicio del Derecho de Acceso a la Información dentro de la población

Desconfianza en las instituciones públicas, particularmente, las encargadas de garantizar el acceso a la información pública y los datos abiertos

Desinterés en el acceso a la información pública y los datos abiertos

Desincentivos para participar en la agenda de acceso a la información pública y los datos abiertos

No se obtienen las ventajas o beneficios derivados del acceso a la información pública y los datos abiertos

Asimetrías de información, post-verdad, hiperinformación y otros fenómenos sociales

Insatisfacción con la agenda de acceso a la información pública y de datos abiertos por parte de la población

Los objetivos individuales o colectivos que motivan el ejercicio del Derecho de Acceso a la Información no son alcanzados por las personas usuarias

Limitado nivel de aprovechamiento de la información pública y los datos abiertos por la mayoría de la población en México

Publicación de la información pública y los datos abiertos con deficiencias en la calidad y utilidad

Acceso a la información pública y los datos abiertos con barreras institucionales y del contexto

Uso ineficaz de la información pública y los datos abiertos para la incidencia en el entorno

Recursos insuficientes para la publicación y difusión

Inexistencia de criterios, procesos y procedimientos claros para la publicación y difusión

Falta de voluntad y en ocasiones, negligencia de personas servidoras públicas (en algunos casos, desconocimiento) para la publicación y difusión

Desconocimiento de los mecanismos y herramientas de acceso por parte de las potenciales personas usuarias

Mecanismos y herramientas para el acceso limitados, complejos y en algunos casos, con implicaciones económicas para las potenciales personas usuarias

Desinterés e inexistencia de incentivos para el acceso por parte de las potenciales personas usuarias

La información pública y los datos abiertos publicados no responden a las necesidades de las potenciales personas usuarias

Desvinculación del uso de la información pública y los datos abiertos con la incidencia en alguna situación o problemática concreta existente

Ventajas y beneficios individuales o colectivos poco claros, derivados del uso de la información pública y los datos abiertos